

« 22/01/2026 »



Pompaire. Les statues retrouvent sourire et couleurs

Du haut de leur piédestal en bois flambant neufs, les statues de l'église Saint-Pierre ont retrouvé le sourire et des couleurs. Enlevées le temps des travaux, elles ont subi une vraie cure de jouvence sous le...

Courrier de l'Ouest 05h00

Pompaire. Les statues retrouvent sourire et couleurs



Françoise Taudière (à gauche) et Armelle Coussy, deux des cinq bénévoles, ont réalisé de véritables prouesses pour restaurer les statues de l'église. | CO

Courrier de l'Ouest

Publié le 22/01/2026 à 05h00

Du haut de leur piédestal en bois flambant neufs, les statues de l'église Saint-Pierre ont retrouvé le sourire et des couleurs. Enlevées le temps des travaux, elles ont subi une vraie cure de jouvence sous les mains agiles et précises de cinq bénévoles qui n'ont pas compté leur temps pour leur redonner une deuxième jeunesse.

Françoise Taudière, Armelle Coussy, Tonio Cortez, Rolande Geay et Marie-Odile Russeil ont enfilé blouse et gants pour effectuer, en seulement trois semaines, un véritable travail d'orfèvre sur les vénérables statues du chemin de croix. Lavées puis poncées, les statues sont ensuite passées entre les mains expertes de ces bénévoles pour « **remettre en état les parties dégradées. Il faut être minutieux, y aller par petites touches. C'est un vrai travail de précision mais ce n'est que du plaisir** », explique Françoise Taudière, peintre bénévole et responsable de l'atelier Peindre ensemble de l'Amicale laïque de Pompaire. Quand l'art rejoint le sacré, le résultat n'en est que plus beau.

**Le Courrier
de l'ouest**